



Villa - Chalet en venta en Monte Halcones, Benahavís

4.150.000 €

Referencia: R5226268 Dormitorios: 5 Baños: 5 Terreno: 1.005m² Construído: 525m²















Costa del Sol, Monte Halcones

Bienvenido a esta impresionante villa moderna en Monte Halcones, situada perfectamente al lado de La Zagaleta, la zona más exclusiva y prestigiosa de España y Marbella. Esta excepcional residencia de cinco dormitorios y cinco baños combina arquitectura de vanguardia, sofisticación atemporal y vistas panorámicas al mar, ofreciendo el estilo de vida definitivo en Marbella. Ubicada en una parcela de 1.005 m², la villa ha sido diseñada con los mejores materiales y una meticulosa atención al detalle. Se presenta en excelente estado, lista para entrar a vivir y comenzar a disfrutar desde el primer día. El nivel inferior está concebido para el ocio y el entretenimiento, con una elegante zona de bar, un cómodo salón y cine en casa, y dos amplios dormitorios, cada uno con su propio baño en suite, perfectos para familia o invitados. En la planta principal, el espacio abierto de salón y comedor fluye sin esfuerzo hacia una moderna cocina, todo bañado en luz natural gracias a los ventanales del suelo al techo. Estos se abren directamente a la piscina, terraza y jardín con vegetación, creando el escenario perfecto para una vida mediterránea relajada. Este nivel también incluye un dormitorio con baño en suite, ideal para el uso diario cómodo. En la planta superior encontrarás dos elegantes suites, incluida una espectacular habitación principal con un lujoso baño en suite, espacio generoso y su propia terraza privada. La planta también ofrece una terraza envolvente con vistas panorámicas al mar, lo que la convierte en el lugar perfecto para disfrutar de los amaneceres dorados de Marbella. La villa cuenta con su propio ascensor privado, un garaje cerrado para dos coches y aparcamiento adicional bajo el carport para dos más. Situada en Monte Halcones, esta propiedad disfruta de paz, privacidad y cercanía a los campos de golf más exclusivos de la zona, como Las Brisas, Los Naranjos y La Zagaleta Golf, y a poca distancia a pie de bares y tiendas, mientras que está a solo un corto trayecto en coche de la Milla de Oro de Marbella y de las playas de arena. Esto es más que una vivienda: es una expresión de elegancia moderna, confort y belleza costera, ubicada en una de las localizaciones más privilegiadas de Marbella. Monte Halcones es una exclusiva comunidad en la ladera en Benahavís, situada justo al lado de la prestigiosa finca de La Zagaleta y a solo un corto trayecto en coche de San Pedro, Marbella y Puerto Banús. Ofrece vistas impresionantes al mar Mediterráneo y al monte La Concha, combinando vida de lujo con un entorno tranquilo y natural. La zona cuenta con un pequeño centro comercial con restaurantes, cafés y tiendas, añadiendo comodidad al día a día. Con su ubicación privilegiada, máxima seguridad y proximidad a campos de golf, playas y colegios internacionales, Monte Halcones destaca como una de las zonas residenciales más deseables de la Costa del Sol.





Características:

Trastero Baño en-suite

Lavadero

Piscina

Características Orientación Control climatico

Terraza cubierta Sur Aire acondicionado Ascensor Suroeste U/F Calefacción

Transporte cercano
Terraza privada

Doble acristalamiento
Armarios empotrados

Sótano
Bar
Vistas Configuración Condición

MarCerca de golfExcelenteMontañaCerca de tiendas

Panoramicas Cerca de escuelas

Jardín

Piscina Muebles Cocina

Privada Totalmente amueblado Totalmente equipada

Jardín Seguridad Estacionamiento

Privado Sistema de alarma Garaje
Privado

Privado Más de uno